



26. Juni 2020 – 20.15 Uhr

Hans Oldani

– alias Jean – liest

QuattroSax

umrahmt die Texte mit swingender Musik

Seit Jahren gelingt es ihm mit seinen Kolumnen, Heiterkeit in die Stuben der Reussbote-Leserinnen und -Leser zu zaubern, warum soll er diese nicht auch einmal in unserer Alten Kirche verbreiten? *Hans Oldani*, Wohlschwiler Urgestein, ehemaliger Sekundarlehrer an der hiesigen Dorfschule, später Stufenleiter der Primarschule Mellingen-Wohlschwil, ehemaliger Präsident der Stiftung Alte Kirche, begeisterter Fasnächtler, Hobbysportler . . . und eben auch Schreiberling.

Zu Weihnachten hat er seinen zweiten Band mit Kolumnen herausgegeben. Nun wird er die Zuhörerinnen und Zuhörer mit ein paar Kostproben daraus unterhalten und bestimmt auch den einen oder andern Primeur aus dem Hut zaubern.

Umrahmt und aufgelockert werden die Texte durch die Gruppe QuattroSax aus Wettingen. Dies sind *Witold Kornacki* (Baritonsax, Leader und Arrangeur), *Susanne Widmer* und *Gunter Spahn* (Altosax) und *Adrian Müller* (Tenorsax). Das Quartett hat sich im Jahre 2017 formiert und spielt swingende, unterhaltsame Stücke aus verschiedenen Musikstilen. Im Zusammenspiel der vier Saxofone kommen sowohl die feinen,



*Hans Oldani (Mitte)
mit der Gruppe
QuattroSax*

leisen Töne wie auch die vollen, satten Klänge bestens zur Geltung. So ist das Quartett eine ideale Ergänzung zu den humorvollen, süffigen Texten des Autors Hans Oldani.

*Freundlich laden ein:
Kulturkommission Maja Pfister, Lydia Bärtschi,
Lars Birchmeier, Christof Messmer, Beatrix Wolf
und Gemeinderat Wohlschwil.*

Hinweise

- *Billett-Reservationen* unter ticket@kultur-wohlschwil.ch oder Telefon 079 719 05 01 (ab 17 Uhr).
- *Billette* bitte bis 30 Minuten vor Programmbeginn *an der Abendkasse* abholen. Die Abendkasse ist eine Stunde vor Programmbeginn geöffnet.
- *Eintritte*: 30 Franken. Jugendliche bis 16 Jahre 10 Franken.
- *Parkplätze* finden Sie beim Gemeindehaus, Schulhausplatz, Kirchplatz (Kath. Kirche) sowie entlang der Strasse Mellingen-Wohlschwil (abgesetztes Trottoir). Beachten Sie, dass bei der Alten Kirche keine Parkplätze vorhanden sind.